



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 093
07 de Febrero de 2017

Relanzamiento del boletín de coyuntura Economía y Sociedad

La facultad de ciencias económicas retomó la publicación del Boletín de Coyuntura Economía y Sociedad. Nancy Medina, directora del instituto de investigación y posgrado de la facultad, en entrevista en el informativo Desde la U, comentó que el Boletín reúne artículos de investigación académica alrededor de temas socioeconómicos de la actualidad.

El Boletín de coyuntura Economía y Sociedad nace como una forma de plasmar el pensamiento de estudiantes y docentes de la facultad de Ciencias Económicas. El fin del boletín es abarcar una diversidad de temas que sean de actualidad y a la vez desarrollar el pensamiento crítico de estudiantes y docentes, incitando a la discusión científica a través de sus reflexiones.

Medina, indicó que la publicación de la Facultad de Economía abre un espacio de reflexión no solo para la comunidad académica y la sociedad ecuatoriana, transparentando las opiniones académicas, con información y análisis crítico alrededor de la economía.

Medina también señaló que el instituto de investigación y posgrado posee otras publicaciones como la revista "Economía" que se encuentra en su edición 108 y que tuvo su relanzamiento como revista indexada en noviembre de 2016. **J.M**

